

DESBALANCE



**Víctor Manuel
Herrera**

Oscuro panorama para Monex

Nos cuentan que además de haber sido multado por la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), a Monex se le han juntado las malas noticias en los últimos días. Nos explican que prácticamente pasó desapercibido en la opinión pública el rompimiento que tuvo con Ventura Capital Privado, la cual inyectaría al menos mil millones de pesos de capital en la firma. Como recordará, ambas empresas anunciaron en enero pasado ese acuerdo de capitalización, pero apenas el 29 de mayo lo cancelaron. Debido a ello, la agencia Standard and Poor's puso en revisión especial negativa las

calificaciones de Monex. Nos explican que la agencia dirigida por **Víctor Manuel Herrera** se reunirá con la firma financiera para revisar sus planes de crecimiento y de capital, y así evaluar el impacto de la cancelación del acuerdo con el fondo de inversión. Haciendo memoria, la firma financiera ya había enfrentado problemas, por la distribución de monederos electrónicos durante las campañas proselitistas en el última elección presidencial.
